

Comme convenu, le président de l'UEFA, Michel Platini s'est rendu, cette semaine, en Ukraine afin de se rendre compte de l'avancée des travaux nécessaires à l'organisation de l'Euro 2012. L'ancien meneur de jeu des bleus a visité les 4 sites choisis pour accueillir le Championnat des Nations, à savoir, Kiev, Donetsk, Kharkiv et Lviv. Il a pu également s'entretenir avec le Président ukrainien, Viktor Ianoukovitch auprès duquel il a demandé, et obtenu « des garanties » de la part du nouveau gouvernement . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)